
 
 

 

COMITÉ CONSULTATIF SPORT ÉTUDIANT 

 

 

 

 

 
  

Présences :           
     

Caroline Roy  Sophie Lemay-Langevin   

Anick Bernatchez  Alain Albert     

Serge Paquin  Nancy Létourneau 

Marie-Josée Théberge    

 

     

Absences :  
John Mowatt  Valérie Cossette 

Yann Francoeur  Julie Sigouin 

Annie Rouillard 

Éric Pomerleau 
    

       

1- Mot de bienvenue.   

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Sophie Lemay-Langevin 

3- Adoption du compte rendu de la rencontre 10 octobre 2018 

L’adoption est proposée par Marie-Josée Théberge 

4- Points d’information et évaluation : 

4.1 Challenge de régions 

Beaucoup de travail mais très bonne communication avec la fédération de 

gymnastique.   Très bien été en général mise à part l’erreur dans l’horaire 

fait par fédération.    Finalement le comité a réussi à s’ajuster avec brio, 
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devant composé avec 3 heures de retard.   La fédération a assumé ses 

erreurs et présenté ses excuses. 

4.2 Gala Kodiak 

Très bon déroulement, par contre, il y a eu un problème au niveau de la 

projection.  Le WIFI a arrêté et problème technique d’image trop petite. À 

régler pour l’an prochain.   Cela a déçu quelques parents, maias en général 

les gens accptent bien la formule. Il y avait de pplace pour tous les parents 

des finissants, c’était assez plein mais moins bondé que les autres fois. 

La pause semble avoir créer un regain, il semble que ce soit apprécié. 

Les gens présents du comité n’ont pas trouvé ça plus long que les autres 

fois.   

Proposition pour 2 galas ?  À réfléchir, mais certains plus jeunes ont choisi 

de rester jusqu’à la fin. 

Garder l’enlignement de dates pour l’an prochain, en consultation avec les 

autres événements de l’école. 

 

4.3 Présentation des travaux du comité éthique 

Caroline présente les travaux du comité éthique qui se sont rencontrés 

intensément aux deux semaines du mois de novembre à mars.   Nous 

avons commencé par déterminer ce qui constituait un manquement majeur 

et mineur.   Et nous nous sommes dotés d’un arbre décisionnel qui a été 

mis en pratique cette année.   Une gradation des sanctions, mais surtout 

une approche où l’on veut penser à sensibiliser l’athlète pour qu’ils 

apprennent et deviennent de meilleures personnes.   

  

Il reste encore des travaux à finaliser : 

- Le parallèle pour les adultes (entraîneurs ou parents). 

- Procédures de plaintes. 

 

En septembre, il sera important de faire une présentation des 

manquements aux parents, en spécifiant les conséquences qui peuvent s’y 



rattacher.  Serge propose l’idée d’une capsule vidéo qui pourrait résumer 

le contenu et que les entraîneurs pourraient présenter. 

 

4.4 Sport Aide 

Caroline mentionne qu’elle est en contact avec l’organisme Sport Aid pour 

venir donner des ateliers aux athlètes, entraîneur et parents afin de contrer 

la violence dans le sport.  La visite devrait avoir lieu en septembre et sera 

adaptée à nos besoins.   Ce serait intéressant de toucher le maximum 

d’athlètes, entraîneurs et parents.   Voici le lien vers le site où des 

capsules s’adressent aux parents, aux athlètes, aux entraîneurs:  

https://contrerlintimidation.sportaide.ca/?fbclid=IwAR36uIoH7-

B3RwRQwhitbkFqjyFQ607i_bxkjhAfLfwumIVa1Zaj96wd8vU 

 

4.5 Résultats budgétaires 2018-2019 

Il est encore difficile d’évaluer exactement les résultats budgétaires car il 

reste plusieurs paies à passer, mais selon nos ressources financières, nous 

allons vers un résultat équilibré ou un léger surplus. 

 

5- Points décisionnels 

5.1 Demande d’augmentation pour entraîneur non-enseignant. 

Caroline présente la demande d’augmenter le taux horaire de base des 

entraîneurs non enseignants de 9 à 11$, et celui des assistants-entraîneurs 

de 4,50$ à 5,50$.   Finalement après consultation nous irons plus graduel 

en passant de 9$ à 10$ et 4,50$ à 5$.  Également, augmenter la journée de 

salaire compensatoire au nom enseignant de 50$ à 75$.  Il est proposé de 

voir l’impact budgétaire de cette augmentation.   Après un calcul rapude 

environ 6000$ pour la hausse de salaire et 500$ pour le coût de la journée 

5.2 Coût d’inscription.   

Proposition d’une petite hausse des coûts de l’heure pour les athlètes de 

sport études et concentration.   Aussi, sortie de ligue supplémentaire pour 

les division 1.  Finalement, afin de s’assurer de compenser la hausse de 
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salaire, il est proposé de faire une indexation des coûts de 2% pour toutes 

les disciplines. 

6- Autres sujets : 

6.1 Rencontre du comité de suivi de la politique du sport et de la vie 

active de la ville d’Amos : 

Serge siège sur ce comité avec Simon Gingras, Denis Barrière, 

Sylvette Caron, Ghislain Doyon, Bernard Blais et Christian Viens.  

6.1.1 Activiteck; Serge s’informe sur le fait qu’une seule 

personne de la CSH a été formée pour le logiciel; 

soit Estelle Viens.  Caroline précise que oui étant 

donné que c’est l’agente de bureau aux sports.  Mais 

Elle avait formé d’autres personnes en gymnastique 

afin de pouvoir répondre aux inscriptions lors de 

l’inscriptô loisirs.    

6.1.2 Réservation des plateaux; Serge mentionne que la 

Ville aimerait avoir accès à la réservation des 

plateaux, ou tout au moins de pouvoir consulter la 

disponibilité et de la rendre accessible au citoyen.  

Caroline mentionne que ce point a déjà été discuté 

par le comité de l’entente Ville/CSH. 

6.1.3 Serge Paquin va vérifier avec Serge Morin les 

possibilités.   Comité organisateur « Marche 

Pierre Lavoie ». 

Serge sonde l’intérêt des membres pour faire partie 

du comité organisateur.   Du côté du comité de suivi 

de la politique du sport et de la vie active de la Ville 

d’Amos, Sylvette Caron et Simon Gingras ont déjà 

manifesté leur intérêt. 

7- Fermeture  

Alain Albert propose de fermer la rencontre.  Il est 20h40. 

 



Alain Albert  

Président 

 

 

Secrétaire  

 


